



# Editorial

El presente número del *Boletín* incorpora algunos de los tópicos culturales e históricos que han cautivado el interés público en este primer cuatrimestre del año 2022. Sobresale aquí el tema del mezcal vinculado al proyecto de desarrollo socioeconómico de la región de San Carlos mismo que se promueve desde el Gobierno del Estado y que cuenta con el respaldo de nuestro Instituto en las cuestiones de asesoría histórica. Debido a la importancia de este tema es que en nuestra portada incorporamos elementos alusivos a la producción de tan mística bebida que ahora se promueve a escala internacional.

Por otra parte, también podemos encontrar al interior de este *Boletín* la noticia del sensible fallecimiento del doctor Manuel Ceballos Ramírez quien fuera el primer historiador profesional de Tamaulipas. Para reconocer su trayectoria el IIH-UAT decidió rendirle homenaje concediéndole su nombre al próximo 1er. Encuentro de Historia de Tamaulipas que se celebrará los próximos días 15 al 17 de junio y cuyo programa se inserta al interior de este número a manera de difusión.

El reciente hallazgo de un expediente ubicado en el Archivo General e Histórico del Estado que describe una temprana época en los antecedentes de la fundación de la Universidad dio la pauta para confeccionar un Dossier que incluye un análisis contextual sobre el tema.

Se complementa toda esta valiosa información con trabajos historiográficos alusivos a Tamaulipas que fueron realizados por algunos de nuestros investigadores más sobresalientes, aderezado con una narración que nos demuestra la importancia de revalorar y conservar nuestro patrimonio histórico tangible.

Finalizamos este número con algunas noticias relevantes acerca de los nuevos portales digitales que han sido construidos gracias a la extraordinaria infraestructura tecnológica de la UAT misma que ha sido utilizada por nuestro Instituto para dar lugar a proyectos como el Repositorio Digital Institucional y la página electrónica de este *Boletín*. Con estos avances nuestro Instituto procura dar al público en general acceso a los acervos documentales y bibliográficos de Tamaulipas.

